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Résumé:

cette étude a pour objectif de déterminer la relation entre la gouvernance
d’entreprise et la responsabilité sociétale des entreprises au sein des
entreprises algériennes, notamment, la gouvernance est de plus en plus
considérée comme un moyen essentiel pour appliquer les critéres de la
responsabilité sociétale.et de déterminer aussi dans quelle mesure la
gouvernance aide a réaliser la protection sociale de différentes catégories de
la société(Parties prenantes) , qui est la source de I'avantage concurrentiel et
du développement durable.les résultats statistiques annoncent que les
entreprises algériennes trouvent des difficultés a appliquer les critéres de la
gouvernance et celle de la responsabilité sociétale.

mots clés: la gouvernance d’entreprise, la responsabilité sociétale des
entreprises, la théorie des parties prenantes, le développement durable.

Abstract:

This study aims to determine the relationship between corporate governance
and corporate social responsibility in the Algerian companies, including,
governance is increasingly seen as an essential means for applying the criteria
of social responsibility. and determine as to what extent governance helps
achieve social protection of different categories of society (stakeholders),
which is the source of competitive advantage and development durable.les
statistical results announced that Algerian companies find difficulties in
applying the criteria of governance and the social responsibility.

Key words: corporate governance, corporate social responsibility,
stakeholder theory, sustainable development
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